

In der Ratssitzung vom 07.12.2011 hatte Herr Stadtverordneter Krieger nach den Erträgen aus den städtischen Fotovoltaikanlagen gefragt.

Diese können differenziert nach den Jahren 2010 und 2011 der als Anlage beigefügten Übersicht entnommen werden. Beim Jahresvergleich ist zu berücksichtigen, dass die Anlagen erst zur Jahresmitte 2010 in Betrieb gegangen sind.

Der Ertrag des Jahres 2011 liegt mit 94.230 € weit über der seinerzeitigen Erwartung von rd. 65.000 € und macht 1.010 kWh pro kWp Leistung aus. Erwartet wurden nur 850 kWh pro kWp. Durch die Anlagen der Stadt wurden bisher mehr als 220 Tonnen CO<sub>2</sub> eingespart.